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Instrucciones: 

1. Al iniciar la reunión nombrar un moderador(a) y un secretario(a) Técnico para la elaboración del acta. 
2. Tenga en cuenta diligenciar todos los campos solicitados, con letra legible. 
3. Antes de iniciar con el “Orden del día”, verificar si se cumplió con los compromisos del acta anterior (si aplica).   
4. En el numeral 3: “Orden del día”, enuncie los temas a tratar en la reunión, con los resultados esperados. Ejemplo: Aprobación del anteproyecto de 

presupuesto en lugar de presentación del anteproyecto de presupuesto. 
5. En el numeral 4 “Elaborada por”: escriba el nombre completo de la persona encargada de diligenciar el acta. 
6. En el numeral 5 “Proceso responsable de elaboración”, enuncie el proceso donde se genera el acta atendiendo el mapa de procesos. 
7. En el numeral 6 “Lugar, fecha y hora de la próxima reunión”, diligencie los datos en cada casilla. (si aplica).   
8. En el numeral 7: “Desarrollo de la reunión” describa las discusiones y argumentos de manera breve y precisa e indique las decisiones adoptadas. 
9. En el numeral 8:” Acuerdos/Propuestas/Disensos” registre de manera breve los acuerdos y propuestas presentadas durante la reunión. 
10. En el numeral 9: “Responsabilidades y compromisos”, registre la responsabilidad adquirida, el nombre o dependencia, para que en la siguiente reunión se 

verifiquen los compromisos. 
11. En el numeral 10. “Cierre de la Reunión”, registre el nombre del presidente y del secretario del comité cuando aplique, los cuales en todos los casos 

deberá suscribir el acta de la reunión. 
12. Haga lectura del acta y en el numeral 2 “Participantes”, solicite que cada uno de los asistentes registre nombres, cargo y firma y cierre la 

reunión. 

 

 
 

1. Datos básicos de la reunión: 

Acta 

No. 

Hora  

inicio 

Hora 

finalización 
Fecha Tipo de reunión 

Día Mes Año Ordinaria Extraordinaria 

 2:00 

 

am  am 25 04 2024 X PRESENCIAL   

                   Pm x  Pm X 

Lugar:  SEDE IDPAC 

Proceso: 

Convoca: IDPAC Cargo: SECRETARIA TECNICA DEL CDPH 

Objetivo de la reunión: Ejecución y desarrollo del orden del día. 

2. Participantes 

Nombres y apellidos Cargo Firma 

   

   

LISTADO DE ASISTENCIA ANEXO CON   
LOCALIDADES PARTICIPANTES  

  

   

   

3. Orden del día 4. Elaborado por (nombre): 

1. Llamado a lista y Verificación del quorum. 

2.  Aprobación del orden del día. 

3. Informe de Resultados sobre los cinco pilares en 
propiedad horizontal frente a la política pública. 

4. Estrategia del CDPH para participar en la nueva 
reforma a la ley 675 de 2001 

5. Revisión de estrategias de financiamiento de los 
consejos locales y distrital frente a los servicios 
prestados. 

6. Estrategias frente a los trámites de 
representaciones legales ante las acciones 
presentadas por el concejo de Bogotá y la secretaria 
de Gobierno. 

7. Plan de ejecución por parte del CDPH en las fases 
2, 3 , 4 del Plan de Desarrollo Distrital. 

8.Proposiciones y varios. 

 

5. Proceso responsable de la elaboración: 

Secretaria Técnica IDPAC 

6. Lugar, fecha y hora de la próxima reunión: 

Lugar: Instalaciones de IDPAC 

Fecha 

Día Mes Año Hora 

 

24 

 

  

5 

 

 

2024 

 am 

Pm x 
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7. Desarrollo de la reunión: 

 

 

Siendo las 02:23 pm del 25/04/2024 se da inicio a la sesión ordinaria del CDPH en la cual el IDPAC atendiendo lo 
dispuesto en el artículo 2DO del acuerdo 652 de 2016, el artículo 22 de la resolución 223 de 2020 y el artículo 7mo 
del reglamento del CDPH. 

Verificada la asistencia tanto de los consejeros como de las entidades distritales, se relaciona la misma así: 

 

   Asiste 

CODIGO LOCALIDAD  CONSEJERO Si No 

     

1 USAQUEN CARLOS TAVERA   NO 

2 CHAPINERO MARIA TERESA SI 

 

3 SANTA FE JUAN CARLOS BLANCO  no 

4 SAN CRISTOBAL 
IVAN ANDRADE - RICARDO 

NIETO SI 

 

5 
USME 

WILLIAM HERNANDEZ 
SI 

 

6 TUNJUELITO ETELVINA CASTRO   no 

7 BOSA GLORIA CARDONA SI  

8 KENNEDY FRANKLIN GARCIA – SI 

 

9 FONTIBON MARIA ELISA CASADIEGO SI 

 

10 ENGATIVA GIOVANNY LOPEZ – SI 

 

11 SUBA JAQUELINE HERNANDEZ   NO 

12 BARRIOS UNIDOS IVAN LUNA  NO 

13 TEUSAQUILLO JAIME ESTRADA SI 

 

14 LOS MARTIRES OSCAR LOPEZ SI  

15 ANTONIO NARIÑO FANNY CRUZ SI   

16 PUENTE ARANDA OFELIA BARROS SI  

17 CANDELARIA HENRY NIÑO SI 

 

18 RAFAEL URIBE URIBE  GISELLA RAMIREZ  NO 

19 CIUDAD BOLIVAR JORGE GUTIERREZ –  SI 

 

 TOTAL  12 7 
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CODIGO ENTIDAD DELEGADO DEL CDPH 

1 Alcaldía Mayor NO ASISTE 

2 Secretaria de Gobierno NO ASISTE 

3 Secretaria de Habitat NO ASISTE 

4 Secretaría de ambiente NO ASISTE 

5 Secretaria de Planeación MONICA CANTOR 

6 
Secretaría de cultura 
Recreación y Deporte NO ASISTE 

7 Secretaría de Movilidad NO ASISTE  

8 
Comandante de la Policía 

Metropolitana EDISSON CANTOR 

9 Secretaría de seguridad MARCELA QUEVEDO  

10 DADEP VIVIANA IGUERA 

11 IDPAC JUAN CARLOS BOCANEGRA G. 

 

 

1. Llamado a lista y Verificación del quorum. 

2.  Aprobación del orden del día. 

3. Informe de Resultados sobre los cinco pilares en propiedad horizontal frente a la política pública. 

4. Estrategia del CDPH para participar en la nueva reforma a la ley 675 de 2001 

5. Revisión de estrategias de financiamiento de los consejos locales y distrital frente a los servicios prestados. 

6. Estrategias frente a los trámites de representaciones legales ante las acciones presentadas por el concejo de Bogotá y la 
secretaria de Gobierno. 

7. Plan de ejecución por parte del CDPH en las fases 2, 3, 4 del Plan de Desarrollo Distrital. 

8.Proposiciones y varios. 

 

Agotados los numerales 1 y 2 del 0rden del día, da apertura a la reunión Ivan Andrade abordando el #3 del orden del 
día realizando la observación sobre la falta de asistencia por parte de los consejeros locales, precisa los adelantos a 
los compromisos que se han acorado en sesiones anteriores referente a los aportes del DCPH sobre los pilares de la 
política pública. Socializa sobre el encuentro el día 24 de abril con el alcalde Mayor y el director del IDPAC sobre la 
socialización del evento denominado “Estrategia del Agua “. Se hace la presentación del sr subdirector John Jairo 
González ante el CDPH quien abordó los compromisos que se han adquirido con el consejo Distrital. Ivan Andrade 
hace la precisión del abandono del IDPAC sobre los territorios, la caracterización de los territorios y a pesar de esto 
menciona las acciones que los consejos locales se vienen desarrollando las actividades en el territorio. 

El consejero William Hernández menciona sobre la reunión fallida del día de hoy para abordar los temas de la 
propiedad horizontal en el concejo de Bogotá, aclara que está re programada para el 2 de mayo. Aclara que se radico 
comunicación a las entidades para incluir la propiedad horizontal en la política pública.   Ivan Andrade aclaró sobre el 
documento que socializó al grupo de WhatsApp del consejo distrital sobre la política pública.   

En referencia al 4to punto se refiere sobre la presentación y archivo de los proyectos, haciendo referencia de la 
actividad del 29 de abril en el senado para la presentación por parte de la representante a la cámara por parte de Olga 
Lucia Velásquez. Interviene la consejera Ofelia Barros de la localidad de Puente Aranda sobre los compromisos de la 
administración. Ricardo Nieto Aclara que se refieren a un foro sobre la vivienda turística en la propiedad horizontal y 
propone fijar la propuesta del CDPH. 

Hace precisión sobre los requisitos que debe reunir la copropiedad al momento implementar la vivienda turística. 
Interviene el consejero Jaime de la localidad de Teusaquillo en cuanto a la intervención del IDPAC dentro de las 
estrategias del plan de desarrollo, el subdirector precisa la importancia de la propiedad horizontal y el compromiso de  
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la entidad en los acompañamientos territoriales. Giovanny Lopez solicita que a través del IDPAC se canalice la posición 
del Consejo Distrital frente a la problemática de la vivienda Turística en la PH. 

El consejero de Usme William Hernández consulta a la localidad de Teusaquillo sobre cual fue el origen del documento 
de planeación que se allegó a la localidad toda vez que oficialmente no se ha remitido a las localidades. Ricardo Nieto 
hace lectura del artículo #100 incluido en el proyecto de modificación a la ley 675 de 2001 con el cual se invierte la 
carga en el manejo de la aprobación por parte de las copropiedades. Ivan Andrade remite el documento de la primera 
ponencia al primer debate al proyecto de ley 387 de 2024.  El consejero de la localidad de la Candelaria Henry Niño 
de invita a la articulación de las instituciones sobre las acciones frente a la ponencia de la inclusión de la vivienda 
turística dentro de la modificación a la ley de propiedad horizontal. La consejera de Bosa Gloria Cardona consulta 
sobre si la ley de propiedad horizontal se ha extendido en la policía nacional para poder actuar dentro de las 
copropiedades.  Interviene Marcela Quevedo de la secretaria de seguridad, comentando sobre la vivienda turística 
refiriéndose sobre el foro de vivienda turística en la localidad de Teusaquillo el cual no contó con la presencia de los 
consejeros de PH, resaltó lo gestionado por la policía nacional en temas de vivienda turística.  Propone al ministerio 
de Industria y Turismo para conocer la posición frente al tema de la vivienda turística.  El consejero de Ciudad Bolívar 
Jorge Gutierrez comentó sobre las acciones de los consejeros en las sesiones, las comisiones de cámara que han 
tocado las diferentes instancias ante la vivienda turística.  Henry Niño propone elaborar un comunicado se encarga 
Henry y Ricardo Elaborará el documento a radicar. 

Se aborda el punto 5to Se aclara por parte de Ivan Andrade que a las instancias de participación se le asigne un tema 
económico, ampliando el tema el consejero de Engativá Giovanny López aclarando que hace 8 años del desarrollo de 
los conejos locales de propiedad horizontal, compara las juntas de acción comunal y el apoyo que se recibe desde el 
hecho de tener política pública vs a la propiedad horizontal que no se asignan recursos. La consejera de suba 
Jaqueline Hernández refiere los apoyos de las juntas de acción comunal vs la propiedad horizontal.  La consejera de 
Bosa Gloria Cardona menciona la necesidad que los inventivos se enfoquen a los consejeros que de manera voluntaria 
asisten a los consejos distritales en vista de la gratuidad de la gestión realizada, así como la propuesta de llevar a 
cabo las reuniones mensuales en cada una de las localidades. La consejera Maria Terea Arenas de la localidad de 
Chapinero se refirió en primer lugar a la reunión sostenida con el alcalde mayor y el director del IDPAC, a la 
participación del CDPH dentro del plan de desarrollo y las actividades que frente al plan de desarrollo para visibilizar 
a la propiedad horizontal. Refiere la reunión que sostendrá una comisión del consejo con la superintendencia de 
vigilancia ante las problemáticas que presenta la propiedad horizontal con el tema de las conserjerías y la problemática 
ante este tipo de contrataciones. Le solicita a Ivan Andrade sobre las fechas de reunión ante la superintendencia de 
seguridad.   Se agotó el numeral 6 por parte de María teresa Arenas. 

 

En el punto 7mo se aborda por parte de Mónica Cantor de la secretaría de planeación para aclarar las fases del plan 
de desarrollo. Aclara que el PDD se entregó al CTPD en el mes de febrero se hace un alcance a la intervención de la 
reunión anterior en la cual la secretaria de planeación había presentado los avances ante el plan de Desarrollo Distrital.  
Describe cada fase con el mes de ejecución finalizando la etapa 4 de reconocimiento de la acción colectiva proyectada 
para el mes de junio. 

 

Interviene el mayor Cantor aclarando el alcance de la policía nacional dentro de las copropiedades ante los temas de 
convivencia y aclaran las excepciones como las voces de auxilio y los animales peligrosos donde la policía no requerirá 
de la aprobación de la administración. 

 

 

Se cierra sesión a las 4:40 pm del 25 de abril de 2024. 

 

 

 

8.   Propuestas / Disensos / Acuerdos 

 

9. Responsabilidades y compromisos 



 

COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA 
Código: IDPAC-CE-FT-01 

Versión: 03 

Páginas 5 de 5 

Fecha: 12/04/2021  ACTA DE REUNIÓN 

 

 
 

 

 

No. Nombre y/o Dependencia Actividad / Producto 

Fecha 

programada 
 de entrega 

Fecha real  

de entrega 

10. Cierre de la reunión 

Presidente Comité  Secretario Técnico Comité 

Nombre IVAN ANDRADE  Nombre: JUAN CARLOS BOCANEGRA 

Cargo o No. de Contrato  Cargo o No. de Contrato: Contratista SAC 

 

Firma ____________________________________ 

 

 

 


